

《杉自治会だより》

☆令和2年度スタート！☆

陽春の候、新年度がスタートしました。昨年は改元、ラグビーのワールドカップ開催等で盛り上がりましたが、台風19号により各地で災害もありました。杉地内においては大過なく過ぎた一年と思われます。自治会の運営も皆様方のご協力により、滞りなく執り行うことが出来ました。誠にありがとうございました。

今年も平穏な一年を期待したのですが、新型コロナウイルスが猛威をふるい、先月17日に茨城県初の感染例が報告され、すでに感染者が91名となっております。いつ終息するのか皆目わかりません。個人で感染防止対策を続けなければならぬ状況です。日増しに暖かくなつて、外出する機会が多くなる季節となりますが、3密（密閉・密集・密接）を避け、外出・ウォーキング後は手洗いを励行し、新型コロナウイルス感染を防ぎましょう。

☆防犯・見守り！☆

杉自治会では防犯活動の一環として防犯灯管理、防犯のぼり旗設置、会員のご協力を得て通学児童の見守りを行っております。平成28年度より進めてまいりました防犯灯のLED化は、本年度中に全て完了いたします。

下校時の見守りの児童数は昨年より6名増え総勢70名となり、本年度の新入生は13名です。新学期早々杉地区内で不審者情報がありました。朝夕ウォーキングしている方を見かけますので、夕方は午後3時以降に児童の下校時間に合わせて、「ながら見守り」をお願いいたします。



防犯灯・のぼり旗



集団下校する児童

☆新役員合同会議☆

3月22日（日）午後一時半より公民館において、新役員合同会議を開催しました。出来る限りの新型コロナウイルス対策として、玄関に手指用除菌スプレーを備え、体温の自己申告、大広間の窓を開け換気を良くし、座卓テーブルを前向きに配置して、前後左右の間隔を保ち開催いたしました。新役員、会員皆様のご協力を賜り、より良い自治会を目指していく所存です。総会は役員会での議決執行が、書面議決となりました。令和2年度も宜しくお願いいたします。

☆子ども会☆

12月22日（日）杉子ども会が公民館でクリスマス会を開きました。集まった子ども達はお菓子を食べたりして、限られた時間を楽しみました。来年度は子ども会の休会が決まり、杉の子ども達が一堂に会して、コミュニケーションをとる姿を見ることが出来なくなるのは非常に残念なことです。他地区の子ども会では活発で、横堀子ども会においては、昨年の夏に「那珂市子ども会対抗スポーツ鬼ごっこ」で、優勝しました。



ゲームに興じる児童



みんなでVサイン！